

Seminar Perpajakan dan Lomba Poster Pajak

Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Narotama (UNNAR) menyelenggarakan Seminar Perpajakan dan Lomba Poster Pajak yang berlangsung di Conference Hall, Rabu (1/3/2017). Narasumber adalah Estu Budhiarto (Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak Jawa Timur) dan Dr. H. Heru Tjaraka, SE, M.Si, BKP, Ak, CA (Ketua AKP21 Pengda Jawa Timur). Peserta seminar terdiri atas masyarakat umum, mahasiswa dan pelajar SMA/SMK Surabaya.

Estu Budhiarto mengatakan, tujuan ekonomi Indonesia mewujudkan masyarakat adil dan makmur. Caranya dengan memberantas kemiskinan, mengurangi kesenjangan, dan meningkatkan produktivitas agar dapat menciptakan pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan. Kebijakan pajak sebagai sarana mencapai tujuan bernegara yaitu masyarakat adil dan makmur. Pajak juga sarana mobilisasi sumber daya yang berasal dari aktivitas ekonomi masyarakat untuk membiayai pembangunan nasional.

“Membayar pajak merupakan kewajiban setiap Warga Negara Indonesia sebagaimana tertuang dalam konstitusi UUD 1945,” kata Estu Budhiarto.

Heru Tjaraka yang tampil sebagai pemateri kedua menjelaskan tentang peran konsultan pajak dan perguruan tinggi dalam menyukseskan perpajakan di Indonesia. Menurut Heru Tjaraka, konsultan bisa membantu sosialisasi peraturan perpajakan. Seorang konsultan bisa mendorong kliennya guna melakukan pelaporan dan pembayaran secara online. Konsultan ikut mendukung dan berperan serta secara aktif dalam kebijakan perpajakan nasional. Konsultan juga membantu pengembangan penelitian bidang pajak bekerjasama dengan perguruan tinggi

Sementara itu, untuk pemenang lomba desain poster pajak Juara 1 diraih oleh Alfinda Febriani (Semolowaru Elok A1/18 Surabaya), Juara 2 oleh Aziz Wardana Putra (SDN Miji 2 Mojokerto), dan Juara 3 oleh Dania Pritasari (Jl. Suromulang Timur V/5 Mojokerto). [nar]

Foto: Para pemenang Lomba Poster Pajak (dari kiri) Alfinda Febriani, Aziz Wardana Putra, dan Dania Pritasari di Conference Hall, Rabu (1/3/2017).